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Nos dias 14 e 15 de Junho de 2103, 
a 10a. Conferência Internacional Cristã 
Médica foi organizada e realizada 
pelo WCDN (World Christian Doctors 
Network – Rede Mundial de Médicos 
Cristãos) em Toluca, México.

Com aproximadamente 350 médicos e 
profi ssionais de 24 países participando, 
a conferência se iniciou debaixo do tema 
“Espiritualidade e Medicina.” Em sua 
mensagem de boas-vindas, o Dr. Gilbert 
Chae, Presidente da WCDN requisitou 
solidariedade dos doutores cristãos e 
pediu que eles, em fé, despertassem 
profissionais e intelectuais médicos 
através desta conferência. Dr. Jaerock 
Lee, Fundador e Presidente do Conselho 
da WCDN disse em sua mensagem 
de vídeo: “O ministério da WCDN é 
absolutamente necessário neste tempo 
do fi m para levar inúmeras almas para o 
caminho da salvação. Então, eu os peço 
que se dediquem a esta tarefa com todo 
seus corações, mentes e forças.”

Dr. Daniel Fuentes, presidente 
do Comitê Organizador do México 
declarou, expressando sua gratidão à 
sede WCDN: “É para nós uma grande 

honra sermos o primeiro país da 
América Latina a realizar a Conferência 
Internacional Cristã Médica WCDN.”

Com dados médicos concretos, esta 
conferência apresentou sete casos de 
curas clínicas impossíveis que foram 
tratados por meio da oração. Dr. Chae 
apresentou casos de duas pessoas 
cujas situações médicas eram críticas 
devido à hemorragias cerebrais, e 
ambas foram curadas através da 
oração da fé do Dr. Jaerock Lee.

Dr. Pastrana Figueroa, cirurgião plástico 
mexicano apresentou o caso de sua fi lha. 
Ela entrou em coma com cardiomiopatia 
de Takotsubo depois de passar por uma 
cirurgia plástica feita por ele. Mas, depois 
de receber do Dr. Jaerock Lee uma 
oração transcendeu tempo e espaço, ela 
se recuperou. Dr. David Eu, um médico 
de uma família de Singapura, apresentou 
o caso de seu filho. Seu filho teve sepse 
causada por uma infecção urinária 
complicada com íleo paralítico e icterícia, 
mas foi restaurado à saúde por meio da 
oração do Dr. Lee.

Após cada apresentação, várias 
perguntas e respostas se seguiram. Entre 

as apresentações, os indivíduos dos casos, 
ou seja, as pessoas que experimentaram 
a cura divina, apareceram pessoalmente, 
o que atraiu grandemente a atenção dos 
participantes! Dr. Andre Gasiorowski 
(Israel), presidente da “Helping Hand 
Coalition”, apresentou o caso de uma 
mulher violinista que havia adoecido com 
linfoma de Hodgkin e que foi restaurada 
ao normal pelo poder divino. Após o seu 
testemunho pessoal ela glorifi cou a Deus 
com sua apresentação.

A l é m  d i s s o ,  f o r a m  d a d a s 
palestras especiais que despertaram 
espiritualidade nos participantes como 
profissionais médicos. Dr. Luis Paz, 
originalmente de Porto Rico, e Dr. 
Apolos Landa do Peru palestraram 
sobre a vocação do médico cristão e 
seus aspectos relacionados, enfatizando 
que os médicos devem ser capazes de 
fornecer a recuperação do paciente tanto 
espiritualmente quanto fi sicamente.

Dr. Alvin Hwang deu uma palestra 
especial sobre “Os Princípios que 
precisamos saber para receber a Cura 
Divina” com base em sermões do Dr. 
Lee Jaerock. Além disso, ele explicou 

sobre a associação entre santificação 
e poder, demonstrando o caso de cura 
de sua fi lha Lucia Hwang da tendinite 
calcifi cada em seu punho.

Em particular, a apresentação do 
Coral “Som da Luz” do Comitê 
de Performance de Artes da Igreja 
Manmin Central deu aos participantes 
um forte sentimento de unidade, e o 
louvor e dança maravilhosos trouxeram 
grande graça e satisfação emocional.

Após a conferência, o Dr. Daniel 
Fuentes disse: “Jesus Cristo faz milagres 
da mesma forma ontem e hoje, mostrando 
seu amor para o mundo. Esta conferência 
engrandeceu muito a Deus através das 
provas médicas de cura divina, das 
palestras especiais que restauraram o 
espírito, e das apresentações cheias do 
Espírito que foram surpreendentes!”

Enquanto isso, o Embaixador da 
Costa Rica Fernando Borbon, na 
Guatemala, deu o seu testemunho de 
um tumor pulmonar que foi curado de 
pela oração do Dr. Jaerock Lee e fez 
a oração de encerramento do primeiro 
dia da conferência. A 11ª Conferência 
será realizada na Bulgária, em 2014.

Mais de 350 médicos de 24 países 
 testemunharam o poder de Deus!

10a. WCDN Conferência Internacional Cristã Médica no México

A Rede Mundial de Médicos Cristãos (WCDN) é uma organização de médicos cristãos que transcende denominações e está sediada na Coréia do Sul. Os membros promovem a comunhão e testemunho do 
Deus vivo através de apresentações de casos de Cura Divina e palestras importantes sobre deveres dos médicos cristãos em sua conferência anual. Foto 1: A 10ª Conferência Internacional Cristã Médica, 2: 
Mensagem de boas-vindas do Dr. Daniel Fuentes, 3: Apresentação graciosa do Coral “Sound of Light” (Som da Luz), 4: Apresentação do caso por Dr. Francisco Carlos Gomes Barbosa
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1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 
Palavra de Deus.
2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 
Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.
3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 
nossos pecados somente pelo sangue remidor de Jesus Cristo. 

4 . A Ig re ja Cen t ra l Manmin ac red i t a na ressur re ição e 
anscenção de Jesus Cristo, na Sua volta, no Milênio, e no céu 
eterno. 
5. Os membros da Igreja Central Manmin confessam sua fé 
através do “Credo dos Apóstolos” toda vez que se reúnem e 
crêem em todo o seu conteúdo. 

Confissão de Fé
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“Amados, amemo-nos uns aos outros; porque o amor é de Deus; e qualquer que ama é nascido de Deus e conhece a Deus.” 
Aquele que não ama não conhece a Deus; porque Deus é amor” (1 João 4:7-8).

Amor Carnal e Amor Espiritual

A palavra “amor” nos deixa felizes e nossos corações 
se agitam apenas por ouvi-la. Não poderia haver maior 
felicidade do que ser capaz de compartilhar o amor 
imutável com alguém durante nossa vida. Sabemos de 
algumas pessoas que venceram a morte, mudaram suas 
circunstâncias e fi zeram suas vidas melhores através do 
poder do amor. O amor é um requisito essencial para a 
felicidade e tem um grande poder de mudar nossas vidas.

1. O que é ‘amor carnal’?
Mesmo os não-crentes e os homens maus amam 

aqueles que são bons para com eles e são benéfi cos para 
com eles. O amor deles parece ser o verdadeiro amor 
ao se olhar do lado de fora, mas, no fi m, não é ‘a coisa 
real’ e não é o amor verdadeiro. Isso ocorre porque o seu 
amor é o amor carnal, um amor que muda com o tempo e 
desaparece até mesmo diante de pequenos problemas.

Amor carnal muda ao longo do tempo de acordo com 
as circunstâncias e condições. Ele muda de acordo com 
o seus proveitos e benefícios. Ele dá somente quando 
recebe e, quando as coisas são benéficas. Se você quer 
receber na mesma quantia que dá aos outros e se sente 
mal quando não lhe retribuem, este amor é o amor carnal.

A maioria dos pais cria seus filhos com devoção e 
esforço, mas muitos deles criam seus filhos para seu 
próprio benefício ou glória. Eles dizem: “Eu estou 
fazendo isso para que os meus fi lhos cresçam bem”, mas 
muitos deles querem satisfazer ou se gabar de si próprios 
às custas dos fi lhos. Eles se opõem a seus fi lhos ou se 
sentem desconfortáveis quando as escolhas de profi ssão 
ou cônjuge dos filhos são diferentes das deles. Isso 
prova que o amor é um amor condicional que possui um 
preço por toda devoção e sacrifício.

E com relação ao amor dos fi lhos para com seus pais? 
Assim como diz o ditado, “Uma doença prolongada 
desgasta a devoção da afiliação”, alguns filhos 
consideram seus pais problemáticos e os ignoram quando 
fi cam velhos e adoecem. Raramente ligam para seus pais 
com a desculpa de estarem ocupados. São centrados em 
seus próprios fi lhos e suas próprias vidas. Eles se tornam 
indiferentes para com seus pais. Além disso, existem 
alguns fi lhos imorais que odeiam seus pais apenas porque 
eles não atenderam a um pedido de empréstimo de 
dinheiro. Alguns já até mataram seus pais.

E com relação ao amor entre amigos? Algumas 
pessoas estão com o coração partido devido a traição de 
amigos em quem confiavam. Outros pedem a amigos 
para lhes emprestar grandes quantias de dinheiro ou para 
fi carem como fi adores de um empréstimo. Se os amigos 
rejeitam seu pedido, eles se sentem traídos e sua relação 
fi ca amarga. Se você realmente ama alguém, você não 
traz a esta pessoa qualquer tipo de situação difícil. No 
entanto, o amor carnal busca seu próprio bem e afasta-se 
caso não houver nenhum benefício.

2. O que é ‘amor espiritual’?
Um dicionário diz que amar significa valorizar 

alguém(algo) e dar tudo a ele(a), tendo um coração com 

este sentimento. Mas o amor do qual Deus fala é um nível 
maior de amor do que da definição do dicionário. É o 
amor espiritual. Amor espiritual procura o benefício dos 
outros, dá alegria, esperança e vida a eles, e jamais muda.

Na Bíblia, Davi e Jônatas compartilharam esse tipo de 
amor espiritual. Jônatas era filho de Saul, o primeiro rei 
de Israel. Quando Jônatas viu Davi derrotando Golias, o 
campeão dos fi listeus, com apenas uma funda e uma pedra, 
percebeu que ele era um guerreiro e que tinha o Espírito 
de Deus sobre si. Jônatas também era um comandante de 
tropa, mas ele admirava a bravura e o coração ardente de 
Davi. A partir de então, Jônatas amou a Davi como a si 
mesmo. Ele não mediu esforços para ajudar a Davi.

1 Samuel 18:1-4 diz: “E sucedeu que, acabando ele de 
falar com Saul, a alma de Jônatas se ligou com a alma 
de Davi; e Jônatas o amou, como à sua própria alma ...E 
Jônatas e Davi fi zeram aliança; porque Jônatas o amava 
como à sua própria alma. E Jônatas se despojou da capa 
que trazia sobre si, e a deu a Davi, como também as suas 
vestes, até a sua espada, e o arco e o seu cinto.”

Jônatas foi o primeiro filho do rei Saul então ele 
seria seu sucessor ao trono. Mas ele não tinha motivos 
egoístas ou gananciosos, por isso ele não se apegou à 
posição de um rei. Ele, ao invés disso, tentou salvar 
Davi arriscando sua própria vida quando Saul tentou 
desesperadamente matá-lo para não perder seu trono. O 
amor de Jônatas por Davi foi imutável até a morte.

Quando Jônatas morreu em uma batalha no monte Gilboa, 
David jejuou e pranteou a sua morte. Depois de se tornar rei, 
Davi encontrou Mefi bosete, fi lho de Jônatas, e restaurou-lhe 
todas as terras de seu avô Saul, cuidando dele em seu palácio.

Como neste exemplo, aqueles que possuem um amor 
espiritual amam de forma imutável colocando suas 
vidas em risco por outras pessoas, mesmo que isso não 
traga nenhum benefício e resulte em danos a eles. Seu 
amor não é dado em troca por serem amados ou a fi m 
de receber benefícios. O amor espiritual sacrifica-se 
incondicionalmente e doa tudo aos outros.

3. O amor imutável de Deus o Senhor por nós
Você já sofreu dificuldades devido ao amor carnal, 

que é oposto ao amor espiritual? Quando estamos 
angustiados e nos sentimos solitários por causa de um 
amor inconstante, só existe uma única pessoa que pode 
confortar nossos corações como nosso Amigo. Essa 
pessoa é o nosso Senhor.

O Senhor conhece nossos corações melhor do que 
qualquer um, porque Ele foi ignorado e desprezado 
pelas pessoas embora não tivesse pecado ou defeito 
algum. Ele deixou sua glória celestial, veio para a terra 
e trilhou o caminho do sofrimento. Ao fazer isso, ele se 
tornou um verdadeiro Consolador para nós e nos deu o 
verdadeiro amor através de Sua morte na cruz.

Eu vivia em situação de pobreza, com muitos tipos 
de doenças antes que aceitar a Deus. Por ter estado 
doente na cama durante sete anos, tudo o que eu tinha 
era um corpo doente e uma grande quantidade de 
dívidas, como se fossem uma bola de neve. Pessoas 
em quem eu confiava e a quem eu amava foram me 
deixando, uma a uma. Eu fui totalmente abandonado, 
ignorado e desprezado. Quando eu vagava sem 
esperança às portas da morte, Deus veio até a mim.

Depois de conhecer a Deus fui curado de todas as 
minhas doenças e ganhei nova vida. Eu comecei a 
levar uma vida nova. O amor de Deus foi um amor 
impagável. Não fui eu quem O amei primeiramente. Foi 
Deus quem me amou e veio a mim em primeiro lugar, 
estendendo sua mão para mim.

Isaías 49:15-16 mostra claramente o amor de Deus 
para conosco. “Porventura pode uma mulher esquecer-
se tanto de seu filho que cria, que não se compadeça 
dele, do filho do seu ventre? Mas ainda que esta se 
esquecesse dele, contudo eu não me esquecerei de ti. Eis 
que nas palmas das minhas mãos eu te gravei; os teus 
muros estão continuamente diante de mim.”

No momento em que eu sentia a dor por me lembrar de 
que todos tinham me deixado, Deus me segurou firme. 
Quando eu percebi o seu amor, as lágrimas corriam e não 
paravam. Devido ao tempo de dor que eu experimentei, 
eu podia sentir que seu amor era verdadeiro de um forma 
muito clara e agora estou trabalhando fielmente como 
pastor para retribuir Sua graça, confortando inúmeros 
corações e almas, abraçando-os.

Deus é o próprio amor. Nós éramos todos pecadores, 
mas ele ainda assim enviou o Seu Filho unigênito para 
a Terra por nós. Ele preparou lugares celestiais, com 
coisas bonitas para nós e tem nos esperado, sentindo 
como se um dia fosse mil anos. Quando abrimos nossos 
corações, até mesmo só um pouco, podemos sentir Seu 
amor gentil e abundante.

 
Queridos irmãos e irmãs em Cristo.
Há dois tipos de amor: amor carnal, que busca seu 

próprio benefício e muda ao longo do tempo e o amor 
espiritual que busca o benefício dos outros e se alegra 
com a verdade. Eu oro em nome do Senhor para 
que, ao perceber o amor não carnal e sim espiritual 
Dele, que você compartilhe deste amor imutável 
eternamente com o Senhor.

Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee
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Os Três Critérios Para Oração
Digna de Ser Aceita por Deus
A fi m de alcançar um coração bom e agradável, precisamos ouvir a Palavra de Deus, guardá-la em 
nossos corações e praticá-la. Para isso, temos que receber força através da oração (Ref: 1 Timóteo 
4:5). Embora Embora você aprenda a Palavra, se você não orar pela inspiração do Espírito, não poderá 
receber sabedoria e força que lhe permitirão descobrir e aplicar a Palavra a si mesmo.
Então, esperamos que você leve uma vida cristã poderosa ao observar os três seguintes critérios com 
os quais você pode verifi car se a sua oração é agradável ou não a Deus.

●     A oração é a comunicação com 
Deus em espírito, por isso, se nós 
oferecermos a oração na inspiração 
do Espírito, poderemos alcançar a 
compreensão da vontade de Deus, 
mesmo em uma fração de segundo. 
Isso ocorre porque o Espírito que sonda 
todas as coisas, mesmo as profundezas 
de Deus, nos ensina. Portanto, a ajuda 
do Espírito Santo é absolutamente 
essencial na obtenção do conhecimento 
do nosso ‘eu’ e na mudança do nosso 
coração para a verdade.

Assim como João 14:26 diz: “Mas 
aquele Consolador, o Espírito Santo, 
que o Pai enviará em meu nome, esse 
vos ensinará todas as coisas, e vos 
fará lembrar de tudo quanto vos tenho 
dito”, devemos orar pelo ensino e ajuda 
do Espírito. Somente quando ficamos 

cheios de Sua inspiração e força 
durante a oração poderemos receber 
poder para sermos mudados.

A fim de oferecermos tal poderosa 
oração, devemos ter a Palavra de Deus 
plantada em nós em primeiro lugar. 
Em outras palavras, devemos escutar a 
Palavra, gravá-la em nossos corações, 
espiritualmente digeri-la e então orar. 
Quando oramos nos lembrando da 
Palavra, o Espírito pode lançar sua 
luz em nossos corações e nos ensinar 
sobre nós mesmos.

Suponhamos que você ore para 
alcançar o amor espiritual. Ao invés de 
orar, “Deixe-me tirar o ódio e faça com 
que o amor entre no meu coração”, é 
melhor orar: “O amor é paciente. Eu 
aprendi que a paciência se refere à não 
participação na raiva, mas à qualidade 

de ser paciente, porque o coração não 
tem nada que precisa para exercitar 
a paciência. Mesmo que alguém 
me odeie, me traga dificuldades ou 
maldições, eu tenho que compreender 
e perdoar; isto é o amor. Deixe-me 
cultivar este amor em meu coração.”

Quando oramos, guardando a Palavra 
de Deus que foi explicada nos sermões, 
o Espírito nos dá o realizar. Ele traz de 
volta à nossa memória se algo foi feito 
com impaciência ou se temos algum 
rancor contra alguém que nos odeia.

Quando oramos, o Espírito Santo até 
mesmo nos lembra e nos ensina sobre o 
que não poderíamos realizar na correria 
da vida cotidiana. Por isso, podemos ser 
mudados no poder e ajuda do Espírito 
Santo, que nos traz o conhecimento do 
nosso 'eu' ao oferecermos tal oração.

PONTO 1 

Você ora por 
inspiração do Espírito 
lembrando-se da 
Palavra de Deus?

●    Quando um mendigo cego 
chamado Bartimeu continuamente 
chamava Jesus, Ele lhe disse: “Que 
queres que te faça?” Então, ele 
respondeu: “Mestre, que eu tenha 
vista!” Jesus sabia tudo sobre o homem, 
mas Ele perguntou o que ele queria 
que fosse feito, e ele então respondeu 
especifi camente (Marcos 10:46-52).

Em outro caso,  registrado em 
Marcos 9:17-27, um homem levou até 
a Jesus o seu fi lho que estava possesso 
de um espírito. Jesus perguntou ao 
pai do menino: “Quanto tempo há que 
lhe sucede isso?” E ele disse: “Desde 
a infância. E muitas vezes o tem 

lançado no fogo, e na água, para o 
destruir;” E ele pediu a ajuda de Jesus, 
dizendo: “Ajuda-nos!”

Digamos que você se depare com 
alguns problemas em seus negócios e 
você precise de uma mão amiga. Logo 
em seguida, alguém lhe pergunta: “O 
que eu posso fazer por você? Eu quero 
ajudá-lo.” Nesta situação, nenhum de 
vocês iria responder: “Ajude-me, como 
você quiser, por favor.” Ao invés disso, 
você pode declarar explicitamente o 
que você precisa e as razões pelas quais 
precisa. Da mesma forma, precisamos 
orar com conteúdos específicos e 
detalhados para com Deus.

O mesmo se aplica para lançar fora 
todo pecado e mal. O ciúme e a inveja 
não apenas se vão quando oramos, 
“Deixe-me jogar fora ciúme e inveja.” 
Você deve se entregar diante de Deus, 
tentar lembrar-se do que você fez e 
sentiu, e orar de uma maneira específi ca.

Se você quer ser um homem perfeito que 
não tropeça no que diz, você também pode 
orar assim: “Eu não quero usar linguagem 
violenta. Eu não quero criar nenhuma 
desculpa para os meus erros. Eu desejo 
parar com as brincadeiras. Eu não quero 
falar pelas costas dos outros.” Quando você 
ora especificamente, Deus pode derramar 
de Sua graça ainda mais sobre você.

PONTO 2 

Você especifica o 
que você precisa de 
Deus em oração?

●     Em Lucas, capítulo 18, há uma 
parábola de um juiz iníquo. Mesmo 
um juiz iníquo acabou trazendo justiça 
para a viúva persistente quando ela 
constantemente o incomodava para 
ganhar proteção legal de sua parte. Com 
a parábola, o Senhor disse: “E Deus não 
fará justiça aos seus escolhidos, que 
clamam a ele de dia e de noite, ainda 
que tardio para com eles?”

Uma fervorosa oração toca o coração 
de Deus. Quando oramos fervorosamente 
com todo o nosso coração, vontade, mente 
e dedicação, Deus nos dá força e graça.

Além disso, é importante oferecer 
orações com um coração bondoso. Isso 
ocorre porque a fragrância da oração 

cheia de bondade pode tocar o coração de 
Deus. Para oferecer orações de bondade 
aceitáveis diante de Deus, precisamos 
cultivar a bondade em nós e tentarmos 
acumular bondade sobre bondade a cada 
momento de nossas vidas. Somente 
quando as palavras e ações de bondade 
tornam-se amontoadas em nossa vida é que 
podemos oferecer orações de bondade.

Digamos que você ora por seu fi lho que 
tem se comportado mal. Se você pedir a 
Deus para mudá-lo tendo uma sensação 
desconfortável como vergonha, frustração 
ou ressentimento, esta não é a oração 
de amor. Você tem que se arrepender 
primeiro de sua própria maldade, dizendo: 
“Eu não tenho sido um bom exemplo 

como pai. E eu o tenho afetado e é por 
isso que ele tem essa defi ciência.” Se você 
se arrepender e depois orar por seu fi lho 
com amor, Ele pode mudar seu fi lho.

Mesmo se você estiver enfrentando 
tribulações, a oração digna de ser aceita 
por Deus é a oração com um coração 
humilde e com ações de graças, para 
que possa trazer a você uma mudança. 
Não deve ser uma oração cheia de 
lamentação, tristeza ou autocondenação.

Nós  esperamos  que  você  se ja 
específi co com os desejos do seu coração 
em suas orações com a inspiração do 
Espírito Santo, oferecendo uma oração 
sincera de bondade e levando uma 
poderosa vida cristã na bênção de Deus.

PONTO 3

Você oferece uma 
oração que move o 
coração de Deus?

História de Destaque
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Eu sou uma judia ucraniana. Eu não 
conhecia bem a Deus e fui desprezada e 
desdenhada por toda a minha vida. Mas 
através do meu filho eu aprendi sobre 
Deus e o Senhor. Um dia, meu fi lho me 
disse que queria conduzir um ministério 
na terra prometida de Deus, Israel!

Eu e meu marido fi camos chocados. 
Sem qualquer experiência, meu 
fi lho queria ir para um lugar onde as 
pessoas falam uma língua diferente da 
nossa! Eu estava tão preocupada com 
ele. Mas não conseguíamos detê-lo de 
forma nenhuma.

Em 1991, meu filho finalmente 
partiu para Israel. Enquanto eu vivia 
em decepção e distração, as palavras 
do meu filho de repente brilharam 
em minha mente. “Mãe, todos os 
tipos de medo vêm de incredulidade. 
Por que você não lê a Bíblia?” Pela 
primeira vez na minha vida, eu me 
ajoelhei e orei. “Senhor! Quero 
conhecê-lo. Por favor me dê fé. Eu 
entrego o meu fi lho a Ti, Senhor!”

A partir de então, eu li a Bíblia e 
percebi algo realmente impressionante. 
Era que os judeus como eu são eleitos 
de Deus, e que Deus enviou o seu 
Filho unigênito, Jesus à Terra para 
salvar a humanidade. A Palavra de 
Deus se tornou o pão vivo que me dá 
vida, me dando a verdadeira paz.

Em dezembro de 1991, após o 
colapso da União Soviética, muitos 
países abriram suas portas na 

comunidade internacional. Então, 
muitas pessoas deixaram seus países 
de origem e imigraram para outros 
países. Na Ucrânia, o crime sempre 
era crescente, o que dificultou para 
nós ficarmos lá. Em 1997, acabamos 
nos mudando para Israel, onde meu 
filho vivia. Em 1998 minha família 
começou uma igreja em minha casa 
em Ashdod. Mas foi muito difícil 
conduzirmos nossas vidas em Israel. 
O Pastor Oleg Hazin, meu filho, 
teve que trabalhar para ganhar a vida 
porque ele não conseguia se concentrar 
completamente em seu ministério. 
Fiquei tão triste ao vê-lo. Tínhamos um 
desejo sincero de conhecer um líder 
espiritual que pudéssemos seguir na 
vontade de Deus e que fosse dedicado 
à salvação de almas.

Nesse meio tempo, em 2007, 
encontramos o Rev. Dr. Jaerock Lee, 
que visitou Israel para ministrar. Nós 
testemunhamos muitas curas e obras 
poderosas manifestas por sua oração 
e ouvimos a sua mensagem cheia de 
vida. Observando isso, chegamos 
à conclusão de que ele era o líder 
espiritual por quem estávamos 
procurando. Ele incentivou os 
pastores de Israel com amor, oração 
e apoio financeiro. Através de seu 
apoio, a Associação de Pastores de 
Israel foi organizada sob o nome de 
‘Crystal Forum’ em 2008.

Em setembro de 2009, nós até 
mesmo promovemos a Cruzada ‘Israel 
United’ do Dr. Jaerock Lee no Centro 
Internacional de Convenções, em 
Jerusalém. Em Jerusalém, a capital de 

Israel, ele corajosamente proclamou 
que Jesus é o nosso único Salvador 
e realizou obras incrivelmente 
poderosas de Deus. Muitas pessoas 
foram curadas de câncer, artrite 
e diabetes. Pessoas jogaram fora 
cadeiras de rodas e óculos. Muitas 
obras poderosas ocorreram na cruzada 
e glorificaram grandemente a Deus. 
Foi um momento inesquecível, 
repleto de emoção para nós.

A partir desse momento, o ministério 
cristão israelense teve uma reviravolta 
em comparação com o passado. Os 
pastores se tornaram ativamente 
envolvidos em seus ministérios e judeus 
messiânicos, que tinham sido tratados 
como uma minoria alienada em Israel, 
louvaram a Deus em lugares ao ar livre, 
levando uma vida cristã feliz na fé que 
o Senhor lhes tinha dado.

Sou uma mulher de 67 anos de 
idade, mas com paixão pela salvação 
de almas. Estou estudando a Palavra 
de Deus, fazendo os cursos oferecidos 
pelo Seminário Manmin Internacional 
(MIS). Coloquei os livros do Dr. Lee, 
como A Mensagem da Cruz, Paraíso I 
e II, e A Medida da Fé na minha mesa e 
prego as mensagens em nossas reuniões 
de grupo de células. Quando oro me 
recordando da percepção de que ganhei 
através dos livros, o Espírito me ajuda a 
manter-me fi rme na verdade.

Dou graças e glórias a Deus, que 
me fez conhecer a Jesus Cristo, 
o Salvador. Eu ofereço os meus 
sinceros agradecimentos ao Dr. 
Jaerock Lee que está influenciando 
Israel com a sua preciosa mensagem.

“Eu estou contente 
                     por conhecer o líder 
                        spiritual que ttem 
                           amor por Israel”

Em outubro de 2011, eu espirrei e 
naquele momento eu senti uma dor 
no meu ouvido esquerdo. Um check-
up médico revelou que eu tinha otite 
média com colesteatoma. O médico 
me disse que poderia impactar meu 
cérebro e me levar à morte se o caso 
ficasse mais sério. Ele escreveu um 
pedido de tratamento médico que me 
encaminhava para ser examinada em 
um hospital maior e também para uma 
cirurgia na semana seguinte.

Exatamente nesta época, o Pastor 
Heesun Lee, o Pastor de Orientação 
em Missões aos homens e mulheres 
(na época) e Pastor de Orientação da 
Manmin Mundial veio à Igreja Manmin 
em Suncheon para o culto de primeiro 
aniversário da Igreja. Recebi a oração 
do lenço (Cf: Atos 19:11-12) e a dor 
desapareceu. Mas havia um zumbido nos 
meus ouvidos e não conseguia ouvir bem.

Posteriormente, participei da reunião 
de oração de Daniel todas as noites e 
orei para descobrir e sondar o meu eu, e 
para ser mudada. Na oração, Deus, me 
mostrou os meus sentimentos para com 
o meu marido que não levava uma vida 
cristã diligente. Ele mostrou-me o meu 
desejo de ser servida e a auto justiça e 
teimosia que estavam em mim. Eu me 
arrependi e tentei entender e servir aos 
outros com um coração humilde.

Então, eu vim a Seul e recebi a 
oração do Dr. Lee Jaerock. Em 4 de 
maio de 2013, foi confirmado que 
eu estava completamente curada da 
otite média com colesteatoma. A 
doença é impossível de ser curada 
naturalmente, e até mesmo com uma 
operação pode haver efeitos colaterais 
e ainda o perigo de reaparecimento. 
Dou graças e glórias a Deus.

“Eu fui curada de 
otite média com 
colesteatoma”

Diaconisa Kyunga Cho 
(Igreja Manmin em Suncheon)

Irmã Rita Hazin 
(Igreja Manmin Ashdod, Israel)
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